



Pressemitteilung

Vernetzungstreffen für junge Musiker*innen

Musik bzw. selbst Musik zu machen, ist eine bedeutende Ausdrucksform von Jugendkultur. Für den Kreisjugendring München-Land (KJR) ist es wichtig, junge Musiker*innen im Landkreis München zu fördern. Neben dem Newcomer Contest „Running for the Best“ sowie der Möglichkeit, in zahlreichen Jugendzentren – zum Teil kostenlos – zu proben und aufzutreten, soll es in den nächsten Wochen insgesamt drei Vernetzungstreffen für Solokünstler*innen und Bands geben. An den Terminen im März, April und Mai können die Teilnehmer*innen die Probe- und Auftrittsmöglichkeiten der KJR-Einrichtungen kennenlernen, sich mit anderen jungen Musiker*innen austauschen und von Profis lernen. Zu jedem Vernetzungstreffen sind Expert*innen eingeladen, die über ein bestimmtes Thema informieren und beraten. Hier der Überblick:

Samstag, 15.03.2025 | 19 – 22:30 Uhr

Vernetzungstreffen im Jugendzentrum Gleis 3 in Neubiberg

Schwerpunkt: Booking für Newcomer*innen

Freitag, 04.04.2025 | 19 – 22:30 Uhr

Vernetzungstreffen im Jugendkulturhaus Gleis 1 in Unterschleißheim

Schwerpunkt: Effiziente Bandprobe

Samstag, 17.05.2025 | 19 – 22:30 Uhr

Vernetzungstreffen im Jugendzentrum Profil in Garching

Schwerpunkt: Öffentlichkeitsarbeit für Musiker*innen

Die Vernetzungstreffen sind kostenlos. Um eine Anmeldung wird gebeten:

<https://kjr-ml.de/drei-vernetzungstreffen-fuer-junge-musikerinnen/>

Am 15. März diskutieren Yannik Hecher und Felix Tischer, verantwortlich für das Booking im Jugendzentrum Treibhaus München, im Gleis 3 in Neubiberg die wichtigsten Fragen rund ums Thema Booking: Wie kommen Newcomer*innen an Gigs? Wieviel Gage können sie fordern? Oder wie kommen sie auf die Bühnen von bekannten Locations oder Festivals? Tischer und Hecher organisieren die Konzertreihe „Treibhaus Acts“ für Newcomer*innen aus München und Umgebung. Wichtig für sie ist Niederschwelligkeit, Wohlfühlatmosphäre, Diversität, Awareness, Community Building und Vernetzung durch günstige Preise sowie kreative Künstler*innenförderung und professionelle Auftrittsbedingungen.

Im Gleis 1 in Unterschleißheim ist am 4. April Jürgen Weishaupt, Freelance-Drummer und Dozent, zu Gast. Weishaupt studierte Schlagzeug an der „Swiss Jazz School“ in Bern und am „drummer’s focus“ in München. Er ist nun selbst schon langjähriger Dozent am „drummer’s focus“. Im Workshop erfahren die jungen Musiker*innen, wie eine möglichst effiziente Bandprobe gestaltet werden kann.

Geschäftsstelle

Burgweg 10 • 82049 Pullach

T 089/744140-0

M info@kjr-ml.de

www.kjr-ml.de

Öffentlichkeitsarbeit

Carina Lange

T Durchwahl: -523

M c.lange@kjr-ml.de



Angesprochen werden Themen wie Bandarrangement, Songteile im Endlosloop, Aufgaben der einzelnen Instrumente, Einzelparts, Zusammenspiel, Sound, Dynamik oder Probandisziplin.

Jacqueline Floßmann ist Musikjournalistin, Autorin, Podcasterin, Promoterin und Musikerin. Beim Vernetzungstreffen am 17. Mai im Profil Garching wird sie Einblicke in das Thema „Öffentlichkeitsarbeit für Bands“ geben, mit Fokus auf den Bereich „Struktur und Gestaltung des Pressekits“.

Die Vernetzungstreffen werden unterstützt vom Populärmusikbeauftragten des Bezirks Oberbayern.

Über den Kreisjugendring München-Land:

Der Kreisjugendring München-Land (KJR) ist eine Gliederung des Bayerischen Jugendrings, KdöR, und freier Träger der Jugendhilfe. Als eine der größten Jugendorganisationen in Bayern vertritt er die Interessen von Kindern und Jugendlichen. Im KJR sind 35 Jugendverbände und Jugendinitiativen aus dem Landkreis München organisiert. Durch vielfältige Bildungs- und Freizeitangebote fördert der KJR die Persönlichkeitsentwicklung junger Menschen und das soziale Miteinander. Dafür beschäftigt er über 550 hauptberuflich Mitarbeitende in über 130 Einrichtungen sowie viele ehrenamtlich Aktive. In der Überregionalen Bildungsarbeit organisiert der KJR das Bildungszentrum Burg Schwaneck, das Ferien- und Bildungszentrum Siegsdorf, das Heiner Janik Haus – Jugendbegegnungsstätte am Tower in Oberschleißheim sowie das Walchenseecamp in Jachenau. In der Regionalen Jugendarbeit hat der KJR München-Land Trägerschaften und Kooperationen in den Bereichen Offene und mobile Kinder- und Jugendarbeit, Jugendsozialarbeit an Schulen, Gebundene und offene Ganztagschule, Nachmittagsbetreuung und in Einrichtungen der Jungen Integration.

Pressekontakt:

Carina Lange
Referentin Öffentlichkeitsarbeit
Kreisjugendring München-Land
Burgweg 10
82049 Pullach
Tel 089/744140-523
E-Mail: c.lange@kjr-ml.de